



Collège provincial du Hainaut – 5 mai 2022

Communiqué de presse

L'Ecole du Feu du Hainaut : référence francophone pour la formation à distance

Opératrice incontournable dans la formation aux métiers de sécurité, la Province de Hainaut ouvre sa cellule-pilote de formation à distance. L'Ecole du Feu du Hainaut a été choisie pour développer un apprentissage basé sur une alternance entre présentiel et distanciel.

Le Collège provincial vient d'approuver la convention de collaboration avec le SPF Intérieur permettant de financer ce nouvel outil. Le projet, entièrement subsidié à hauteur de 1,5 million en 4 ans, positionne l'Ecole du Feu du Hainaut comme école de référence d'enseignement à distance pour toute la Belgique francophone. Elle sera, pour cela, dotée d'un studio professionnel de tournage de séquences vidéos à caractère pédagogique.

Cet espace audiovisuel sera situé sur le site jurbisien de l'Institut provincial de formation. Une équipe d'experts ICT et de techno-pédagogues produira une offre de formations à distance dont pourront profiter les différentes écoles du feu et donc, le personnel des zones de secours. Une plus-value évidente pour la sécurité des citoyens.

Infos presse : secrétariat du Député provincial Pascal Lafosse – 0477 80 06 43

Pôle de l'Université du Travail : trois projets pour construire l'avenir

La Province de Hainaut joue un rôle essentiel dans la transformation du plateau de l'Université du Travail de Charleroi en un espace de d'enseignement et de formation de haut niveau. Le vaste chantier en cours en ce moment prépare notamment l'émergence de la cité des métiers et le développement du Centre universitaire Zénobe Gramme.

Dans cette dynamique, le Collège provincial vient d'officialiser son adhésion au dépôt de trois projets novateurs, portés par le Centre Zénobe Gramme, dans le cadre du programme FEDER 21-27. Ces projets visent trois objectifs :

- faciliter le déplacement des usagers du Campus de la Ville haute vers leur lieu de résidence et vers le centre-ville en favorisant un recours à la mobilité douce (et notamment le vélo électrique) ;

- développer le concept de smartcampus en améliorant la connectivité et l'accès à un wifi partout et pour tous ;
- finaliser les travaux de rénovation du bâtiment Gramme en vue d'accroître ses performances énergétiques.

Le recours aux technologies propres est le véritable fil rouge de ces projets que le Hainaut veut porter avec ses partenaires universitaires ainsi qu'avec la Ville de Charleroi et l'intercommunale IGRETEC.

Infos presse : Secrétariat du Député provincial Eric Massin – 0492 31 00 42